# . Inconclusa la reunión económico-energética

París, 3 de mayo. (AP). (Por Paul Treu-thardt). La conferencia sobre cooperación económica internacional, de 18 meses de du ración, concluyó esta madrugada sin que se llegase a ningún acuerdo sobre la continua ción del diálogo sobre energía, deseado por las naciones industrializadas, ni sobre un concreto principio de acuerdo acerca del nue vo orden económico internacional que propugnan las naciones en desarrollo.

Voceros de ambas partes destacaron, en una conferencia de prensa final, los limita dos logros del diálogo "norte-sur" entre las principales naciones industrializadas y 19 países en desarrollo. Pero no hubo intentos de disimular los fracasos tras una sesión negociadora de 40 horas.

Sin embargo se alcanzaron dos importan tes acuerdos: el establecimiento de un fondo de emergencia de 1.000 millones de dólares para ayudar a los países más pobres y la decisión de negociar el establecimiento de un fondo común para estabilizar los precios de las principales materias primas producidas las naciones en desarrollo

También hubo acuerdo para ayudar a Africa a desarrollar sus comun caciones y sus medios de transporte, para contribuir al - Pasa a la página 45

## Restablecimiento parcial de relaciones anuncian E. U.-Cuba

Washington, junio 3. (Latin). (Por Patrick Buckley). Estados Unidos y Cuba anunciaron hoy el restablecimiento parcial de sus relaciones diplomáticas después de dieciséis años de antagonismo. La cancillería estadounidense informó que las relaciones serán restablecidas a nivel consular dentro de los próximos tres meses, pero no consignó fechas para el posible intercambio de embaposesión o tráfico de drogas, otros-

jadores.

Simultáneamente, el Departamento de Estado informó de la
decisión cubana de poner en libertad a diez estadounidenses permanemento de Estado informó de la
decisión cubana de poner en lipor delitos "contra la seguridad
bertad a diez estadounidenses
por delitos "contra la seguridad
delitos "contra la seguridad
de l' Estado".

La liberación de estos presos
tad" tendiente a facilitar la nor
malización de las relaciones en
la cancillería norteamericana comalización de sa relaciones en
la cancillería norteamericana como una muestra del deseo cubano
de restadounidenses permanevente estadounidenses permanevente estadounidenses

tre los dos países.

Los diez ciudadanos norteamericanos habían sido encarcelados por Pasa a la página 22 ——

# estrella en París París, junio (AP). Un avión de

combate norteamericano se es-trelló e incendió ante millares de espectadores en el aeropuerto Le Bourget, en el primer día de la exhibición aérea de París, El pi-loto, Howard W. Nelson, murió en

Avión de combate norteamericano se

loto, Howard w. Neison, Innerio en ruta al hospital. El avión, un Fairchild A-10, se estrelló cuando realizaba ma-niobras acrobáticas, Algunos tes-Pasa a la página 22



PERECE. Hagerstown, Maryland, junio 3. (AP). Foto de archivo del piloto de pruebas Howard Nelson quien pereció en un accidente

# Oduber trata con Torrijos diferendo Guatemala-Panamá

Panamá, junio 3. (Latin). El presidente de Costa Rica Daniel Oduber completó hoy una sorpresiva visita a Panamá durante la cual trató con el jefe de gobierno Omar Torrijos la marcha de las negociaciones para un nuevo tratado del Canal y el diferendo guatemalteco-pana-meño por la independencia de Belice. En declaraciones for-

meño por la independencia de muladas hoy a la prensa, Oduber informó que en la reunión de dos horas que mantuvieron ano che con el general Torrijos dio cuenta de las conversaciones sos tenidas en San José con la primera dama de los Estados Unidos, Rosalynn Carter, y el subsecretario de Estado para asuntos interamericanos Terence Todman.

Desde que el presidente John

Belice. En declaraciones formuladas como el que demuestra el gobierno de Jimmy Carter, manifestó el mandatario.

En manueva administración, se han logrado avances "sustanciales" en las negociaciones para nuevo tratado del Canal, dijo.

Desde que el presidente John Kennedy visitara Costa Rica en 1963, no ha advertido un "espíritu la tesis de afecto, honestidad e interés" — I

Sobre Belice, Oduber señaló que is costarricense respaldaba Pasa a la página 31 ——



SE ESTRELLA. París, junio 3. (AP). Un jet de combate norteamericano Fairchild A-10, se estrelló hoy, mientras hacía acrobacías en la exhibición aérea de París. El piloto Howard W. Nelson murió

en ruta al hospital. Funcionarios de la compañía informaron que Nelson era director de operaciones de vuelo y había registrado más de 10 mil horas en tiempo de vuelo.



MUERE ROSSELLINI. Roma, junio 3. (AP). Retrato reciente del director italiano de cine Roberto Rossellini, quien falleció hoy repentinamente, a los 71 años, en su casa romana. La semana pasada estuvo en Francia, donde presidió el jurado del Festival Cinema

### Muere Rossellini considerado el padre de cine neorealismo

Roma, junio 3. (UPI). El director cinematográfico Roberto Rossellini, que escandalizó tres continentes cón sus enredados asuntos amorosos y sacudió a la cinematografía mostrando las tristes realidades de su vida, murió hoy en su residencia romana a los 71 años. Rossellini enfermó súbitamente y expiró antes de la llegada de un médico. A

Stol ladó se encontraban su hijo Rezino y su primera esposa. Mar do la capital se hallaba bajo la cella de Marchis. Para los entu-siastas del cine Roberto Rossellini Para los lectores de las revis-

siastas del cine Roberto Rossellini será siempre recordado por algula nas de sus inolvidables escenas en "Roma, ciudad abierta", cuan
Se gesta discreta lucha por poder en jerarquía vaticana

Ciudad del Vaticano, junio 3. (UPI). (Por Ernest Sakler). Una discreta lucha por ei poder se está gestando para cubrir el tercer cargo en jerarquía en el Vaticano, dejado vacante cuando el Papa Paulo VI trasladó a su principal asistente, el Arzobispo Giovanni Benelli, al Arzo bispo de Florencia como posible paso previo hacia el papado, según dijeron fuentes de la Santa Sede.

Los nombres que se menciona-ban para reemplazar a Benelli incluyen al nuncio apostólico (em-bajador) en la Argentina, arzobispo Luigi Poggi. Un informante señaló que "na-

die sabe aún quién va a designado subsecretario de Esta-do, pero algunas de las conjeturas que aparecieron en la prensa italiana ciertamente fueron hechas por quienes tratan de ayu-Pasa a la página 31

## Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

Para la semana que finaliza el 3 de junio de 1977. Acontecimientos de importancia: Mientras que el Yen japonés y el franco suizo se robustecteron en torma cuadiense, además, USdólar se debilitó levemente. El dó'ar canadiense, además, se mostró apagado. USdólar. La ligeramente débil tendencia se mostró apagado. USdólar canadiántible a la baia en un 0.1 el franco suizo se robustecieron en forma cons derable, el que mostró el USdólar fue atribuible a la baja en un 0.1 por ciento que registraron las ór-

denes por parte de las industrias cadores económicos de importan-manufactureras en abril después cia (0.5 por ciento en abril), com que las mismas habían aumen-tado en un 5 por ciento en el El mes previo, desanimaron mes de marzo. La única pequeña también, pero por otro lado el ganancia registrada por los indi-